

**Artikel vom 11.05.2017**

**Pressebericht vom 11.05.2017**

## Junge Union Küps in der „Mixed Reality“

Einen Blick in die Zukunft der digitalisierten Welt warfen die Mitglieder der Jungen Union Küps bei ihrer diesjährigen Jahreshauptversammlung. Die Vorsitzende Christina Härtlein freute sich, Prof. Dr. Jens Grubert im Markt Küps begrüßen zu dürfen. Mit seinen spannenden Ausführungen zum Thema „Mixed Reality – Vermischte Welten“ fesselte der an der Hochschule Coburg forschende Professor seine Zuhörer, zu denen auch viele interessierte Gäste gehörten. Anhand anschaulicher Beispiele erläuterte der Professor Chancen und Herausforderungen der neuen digitalen Technologien für Wirtschaft und Gesellschaft. Als besonderes Highlight konnten die Anwesenden die aktuellen Technologien mit Hilfe von Datenbrillen direkt und hautnah erleben. „Befremdlich und gleichzeitig begeistert von den Möglichkeiten“ fasste die JU Vorsitzende die Gefühle aller Versammlungsteilnehmer zusammen und verwies hier auf die Problematik eines ethischen Umgangs mit der Mixed Reality, aber auch auf die Chancen, die mit der Digitalisierung zum Beispiel im Bereich Wirtschaft und Medizin entstehen.

Dass die JU Küps seit 43 Jahren für Beständigkeit und gleichzeitig Fortschritt steht, stellte Christina Härtlein in ihrem Rechenschaftsbericht dar. Auch im vergangenen Jahr konnten die traditionellen Veranstaltungen wie Christbaumsammlung, Johannifeuer, Schlossparkfest, „Küps spielt“ und Nikolausaktion mit Hilfe des jungen Teams erfolgreich durchgeführt werden, wobei mit kleinen Veränderungen die Veranstaltungen stetig attraktiver gemacht wurden. Erfreulich ist, dass der Verein wieder vier neue politisch interessierte junge Menschen als Neumitglieder gewinnen konnte. Auf stabile Finanzen konnte Schatzmeister Elias Kreul beim Kassenbericht verweisen. Die Kassenprüferin Kerstin Meyer bescheinigten ihm eine tadellose Führung, woraufhin die Vorstandschaft einstimmig entlastet wurde.

Bei den Ehrungen konnten schließlich Jürgen Ludwig und Kerstin Meyer für 10 Jahre, Anja Schneider für 15 Jahre sowie Christina Härtlein für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden.

Im Laufe der Veranstaltung konnten zahlreiche Ehrengäste begrüßt werden. Neben dem 1. Bürgermeister Bernd Rebhan waren der Ortsvorsitzende der CSU Oberlangenstadt, Thomas Meyer, die Marktgemeinderäte Thorsten Stalph und Steffi Treusch, CSU-Fraktionssprecherin und Frauen-Unions-Vorsitzende Ursula Eberle-Berlips, Kreisrat Hans Rebhan sowie der JU Kreisvorsitzende Markus Oesterlein zu Gast bei der JU Küps. Sie alle lobten die Arbeit der Jungen Union Küps und freuten sich auf die geplanten Aktivitäten.